

ソフトボール日本代表との合同練習観戦ツアーを行いました —メキシコ代表チームを激励—

11月24日(日)、尾道市で事前合宿中の既に東京五輪出場が決定していますソフトボールメキシコ代表チームと「出雲ドーム」で合宿中の日本代表との練習試合が生まれ、当親善協会では、「出雲ドーム」でのメキシコ代表チームの応援ツアーを企画したところ21名の参加がありました。

広島駅より貸切バスで出雲ドームへと向かい、当日2試合目を観戦予定としていましたが、急きょメキシコ代表チームの先発ピッチャーのアクシデントにより合同練習へと変更となりました。

広島から応援に来たこともあり、日墨両監督のご配慮により、ホームラン競争が行われました。チーム力、技術面では、日本代表チームに劣るメキシコ代表チームもパワーでは、上回りホームラン競争を制しました。

その後、日墨合同での守備練習行われ、世界トップレベルのスピード、迫力を感じさせました。

最後に親善協会からメキシコ代表選手にエールを送り、会場を後にしました。



ソフトボールメキシコ代表チームと当親善協会参加者の集合写真



「ビバ・メヒコ!・・・」のエールに笑顔で応える選手たち